



きりんぐみだより

R5.6.28 すみだこども園

梅雨と夏の合間の、天候や気候の変化が大きい季節になりました。蒸し暑い日も続いていますが、子どもたちは汗いっぱいかきながら夢中になっていろいろなあそびを楽しんでいます(*^^*)7月もこの時期ならではの楽しみに触れながら、楽しく過ごしていきたいと思います。



☆クラスの様子

朝、登園したらすぐにお米や畑の野菜に水やりをしているこどもたち♡
「葉っぱ、ふえとった」「ピーマンの赤ちゃんできとった!」「トウモロコシの葉っぱおおきくなった」とお米や野菜の生長を友だちと一緒に喜びあっているところを見て、毎日ほっこりしています。先日、トマトの苗と支えを結び付けようとしたら苗が折れてしまいました。折れた苗を水につけていたら、根っこが生えてきて「すごーい」と子どもたちは大興奮!

「おおきくなりますように」とまた畑に植えて、生長を楽しみにしています。キュウリも2本収穫してくれました!給食の先生に調理をお願いしています♡



お部屋で飼っていたカブトムシの幼虫が土の外に出てきたのを見て「黒くなって死んじゃうかも」「ママやパパがいるところに返してあげよう」と心配していたのですが、縦に穴をあけると土の中に潜っていき(1匹は潜らなかったのですが)さなぎになってくれました!脱皮をする瞬間も見れたのですよ!今は、触ったり、動かさないでそーっと観察しているはず(笑)

☆あいがも放鳥体験



当日は朝から、雨が降っていたのですが、園を出るところには雨がやんで恋野の辻本さんの田んぼに行かせていただくことができました。アイガモを見ると「ペンギンみたい」「かわいい」と子どもたち(*^^*)アイガモは、命があって温かいという話を聞いてから、アイガモを触らせていただきました。田んぼに生えている草や虫を食べてくれたり、アイガモが泳ぐことで土の中をかき混ぜて、いいお米ができることを聞き「頑張ってるね~!」と田んぼの中のアイガモたちに声をかけていましたよ♡



7月の 行事予定



*プールびらき

1日(月)からプール遊びが始まります。今年は、24日(水)まで恋野小学校のプールに行かせていただけることになりました。子どもたちは大きなプールに入って、いろいろなことに挑戦してくれることと思います。疲れも出てくる時期なので、7月1日から8月末まで2号のお友だちは午睡をするので、布団とパジャマの用意をお願いします。(25日からは園のプールで遊びます。)ルクミー連絡帳の記入と早めの登園(9時に出発する日もあります。)子どもたちの1日のパワーになるので、朝ごはんもしっかり食べてきてくださいネ!

*なつまつり

今年も子どもたちが楽しみにしていたなつまつりの時期がやってきました!7月6日(雨天は7日)に隅田地区公民館である夏祭りに参加させていただくことになりました。盆踊りや(よかったら一緒に踊ってくださいね)夜店で保護者の方や地域の人と一緒に楽しい時間を過ごしてほしいと思っています♡



お忙しい中、個人懇談ありがとうございました。
ご家庭と連携しながら子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。これからも、よろしくお願いたします。

